

Kapolsek Cibeber Hadiri Rakor Kecamatan Di Desa Giri Mulya

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

Oct 12, 2023 - 20:52



Polsek Cibeber Polres Cianjur Polda Jabar - Kecamatan Cibeber yang memiliki 18 Desa menjadikan Kecamatan Cibeber menjadi salah satu Kecamatan yang memiliki Desa terbanyak selain Kecamatan Cikalong. Dengan jumlah Desa tersebut memicu Forkopimcam untuk selalu bekerja keras agar wilayah Cibeber menjadi Kecamatan yang terbaik di Kabupaten Cianjur.

Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melalui Kapolsek Cibeber KOMPOL ACA NANA SURYADI menghadiri kegiatan Rakor tingkat Kecamatan di aula Desa Girmulya pada Hari Kamis Tanggal 12 Oktober 2023 pukul 09.00 wib.

Rakor yang dihadiri oleh Forkopimcam serta seluruh Desa atau perwakilan ini dilaksanakan di aula Desa Girmulya karena setiap bulan tempatnya di gilir sehingga semua Desa nantinya kebagian menjadi tuan rumah pada kegiatan Rakor tersebut. Selain Forkopimcam dan para Kades atau yang mewakili, tokoh masyarakat serta tokoh pemuda juga diundang.

Dalam Rakor tersebut Camat Cibeber memaparkan Program Program yang akan dilaksanakan kedepannya mengingat untuk anggaran tahun 2023 harus sudah rampung dan bagi Desa yang belum rampung segera diselesaikan karena Desember harus sudah selesai atau tutup buku. Camat Cibeber menganjurkan kepada Desa yang mengalami kendala segera disampaikan pada Rakor ini, tutup Camat Cibeber mengakhiri sambutannya.

Kapolsek Cibeber yang berkesempatan memberikan sambutan langsung menyampaikan arahan dan himbauan kepada para Kades atau yang mewakili agar para Kades dan jajarannya ikut berperan aktif untuk memberikan himbauan kepada warganya agar tidak melakukan aktifitas yang dapat memicu bahaya kebakaran serta agar selalu mengingatkan warga untuk melaksanakan Siskamling.

Pada saat dikonfirmasi melalui WhatsApp Kapolsek Cibeber mengungkapkan bahwa Pihaknya selalu menghadiri Rakor tingkat Kecamatan ini untuk mengetahui hal hal yang terjadi di Desa serta untuk menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada para Kades sehingga situasi diwilayah Cibeber aman dan kondusif sesuai dengan harapan masyarakat, Ujar Kapolsek Cibeber.